日期	4月20日	4月27日	5月4日	5月11日
值月	許瑛珍	許瑛珍	李蘭	李蘭
證道	葉歆頌 傳道	林為華	葉歆頌 傳道	葉歆頌 傳道
司會	詹炯煌	王海涵	丁永聰	張順玟
音樂 (敬拜/司琴)	莊雅智 吳宜霖	莊雅智 吳宜霖	林為華 盧昕玥	楊佳綺 吳宜霖
音控	陳征冠	陳征冠	陳征冠	陳征冠
中文成人主日學	暫停	林為華	林為華	林為華
English Sunday School	暫停	陳哲慧	陳哲慧	陳哲慧
Youth Group	No Interhigh	No Interhigh	Interhigh	Interhigh
兒童主日學小班	李蘭	袁珍兒/	袁珍兒/ 馬玉景	馬玉景
兒童主日學中班	TBD		楊佳綺	Joint
餐點事奉	光鹽團契/更新團契	光鹽團契/更新團契	仁愛團契	仁愛團契
備註	中英聯合崇拜			

雙福事工連絡人及電話:

<u>葉歆頌</u>(駐堂傳道) 281-840-2592 <u>林為華</u>(執事會主席) 612-770-2305 <u>吳宜霖</u>(崇拜執事) 617-794-2444 <u>丁永聰</u>(房產執事) 763-807-5208 陳哲慧(團契執事)714-726-2372許瑛珍(宣教執事)651-324-0220李蘭(關懷執事)612-245-9730王海涵(財務執事)612-710-0692

上週出席统計:

奉獻金额:

主堂崇拜 (成人會員)	39	10:00 am	經常奉獻	
主堂崇拜 (家屬朋友)	3	10:00 am	實體(上週)	\$3,250
兒童/青少年崇拜	11	10:00 am	網路(3月)	\$2,700
			特別奉獻	



明州雙福基督教會

教導聖經裝備門徒,在基督裏轉變生命, 委身服事,承擔領袖責任,在雙城以至世界各地廣傳福音增植教會 2025 年度主題:宣教年(以賽亞 52:7) 「報好信息 廣傳救恩」

禮拜	程序		2025 年 4 月	20 日
報告	事項		司	會
宣	召	詩 96:1-4	司	會
詩歌	讚美		領	詩
祈	禱		司	會
奉	獻		會	眾
讀	經	可 16:1-8	司	會
信	息	For They Were Afraid	傳	道
回應	詩歌		會	眾
祝	禱		傳	渞

有關奉獻: 萬物都從你而來, 我們把從你而得的獻給你 (歷代志上29:14). 不論您是首次和我們一起聚會,或是受邀來訪的家人或親友,我們竭誠地歡迎您. 若您還不是基督徒,或是還不明白基督徒奉獻的意義,請在禮拜程序中的"什一奉獻"時,敬請不要為難參與.

www.efctc.info, 1982 Iglehart Avenue, St. Paul, MN 55104. No(651)647-0323

報告事項

- 1. 今天崇拜後有愛餐, 請大家留步一起享用
- 2. 今天下午會召開第一次退修會籌備會, 會議將從12:30在主堂後方的教室開始
- 3. 5月31日將會有福音茶會, 請有感動參與的同工近期與哲慧聯繫。
- 4. 50週年紀念刊物邀請大家踴躍投稿. 請您將您這幾年在教會所感受的, 所領受的, 或是所學習的分享給大家. 稿件可以直接交給為華弟兄或是任何一位執事, 截稿日期暫定6/15
- 5. 今年的中亞短宣隊將在6/23-6/27去吉爾吉斯坦短宣, 請為這件事工以及所有參與的人員禱告.
- 6. 4 月份執事會簡報
 - a. 分堂檢討:
 - i. 會繼續英文堂和中文堂兩堂
 - ii. 重要教會節期會安排聯合崇拜
 - iii. 英文堂聚會流程開始往更正式的方向發展
 - iv. 英文堂需要擴大邀請成熟的基督徒來委身建立英文堂的事工
 - b. Line 雙福園地將會在近期更新。
 - c. 今年9月迎新因為和退修會太接近, 迎新將取消。
- 7. 教會禱告會:
 - 1) 每週日早上9:00-9:30, 在教會
 - 2) 每週三晚上7:30-8:00, 在線上禱告(zoom)
- 8. 教會同工造就班: 每週三晚上8:00-9:00(zoom)
- 9. 四月份教會清潔服事和垃圾清理是由光鹽/更新團契負責. 謝謝大家的事奉。
- 重要日期提醒

4/20	復活節 Easter Service 10:30 am
5/03	(Sat) 全教會清潔日 Annual Church Cleaning Day
5/11	母親節 Mother's Day
5/31	福音茶會(歡迎有負擔的兄姊們協助)
6/15	划船和野餐活動(歡迎有負擔的兄姊們協助)
6/23-6/27	中亞短宣

● 本週讀經計劃: (每週讀經同時登在教會網站首頁 http://www.efctc.info)

4/21/2025	歴代志下 9
4/22/2025	歷代志下 10
4/23/2025	歷代志下 11-12

4/24/2025	歷代志下 13-14
4/25/2025	使徒行傳 15-16

團契討論引導

For They Were Afraid

Mark 16:1-8

*The leader may select and/or adjust the discussion questions to suit the group's needs.

- 1. Please have the leader summarize the sermon to refresh everyone's memory. Consider reading the sermon text again.
- 2. Do you have any immediate questions after listening to the sermon or reading the scripture? Is there anything that seems strange to you?
- 3. What part of this sermon or scripture do you find most helpful? Do you have any new insights?
- 4. What does Jesus's resurrection mean to you? How does his resurrection matter to you in your daily lives?
- 5. According to the sermon, what's the significance of Jesus's resurrection in world history? How does this matter to you in your daily lives?
- 6. In Mark's resurrection story, why were the women afraid (Mark 16:8)? What do you think was going through their minds?
- 7. In Mark's resurrection story (Mark 15:42–16:8), can you empathize with any of the characters? Who do you identify with the most and why?
- 8. Where is your "Galilee," and where is your "Jerusalem?" How can you follow Jesus in going from Galilee to Jerusalem in your daily lives?
- 9. Before we conclude, please pray for one another. In addition to the prayer requests mentioned, let us specifically pray for the new insights and commitments made during today's discussion.